

TRANS



Lazz
@GMX
.COM

facebook

Mecs & Mees

ftmvariations.org

Infos & Soutien

Pour les garçons trans qui
aiment les garçons
non (trans ou non)
Et vice-versa

Toute personne pour qui
le sujet fait écho est la
bienvenue

Quelques paroles de mecs trans...

« J'ai toujours aimé les hommes. Mais du coup j'ai mis du temps à réaliser que je pouvais aussi en être un. »

« Je me suis construit comme un garçon gay. Gamin et ado je regardais des films sur les homos en cachette et j'étais à l'affût de toute mention d'homosexualité masculine. »

« Ce qui m'attire, chez un partenaire, c'est qu'il sorte des normes établies en matière de genre masculin. Je sors souvent avec des mecs qui se revendiquent « pédés » ou des garçons andro. »

« Je suis en couple avec un garçon homo. Il ne connaissait rien à tous ces trucs trans mais il ne s'est pas enfui en courant et s'est renseigné. »

« J'ai mis du temps avant de coucher avec un homo parce que je voulais être sûr qu'il sache que je suis trans et qu'il soit ok avec mon corps. »

« J'ai du mal à trouver des gens qui ne me prennent pas pour un objet exotique. Je ne veux

pas être le trans de service ou un monstre. »

« J'ai envie de coucher avec des mecs homos, mais j'ai peur du jugement sur mon anatomie ou sur mes pratiques sexuelles. »

« Je me dis dès fois que pour avoir un plan cul il vaut mieux ne rien dire avant, avec les risques qui s'ensuivent, plutôt que de le dire tout de suite et se faire jeter. »

« Je suis en couple avec un mec homo. Par moment il a du mal à me parler au masculin et je sens que mon corps lui pose parfois question. »

« Je me suis senti « pédé » avant même de penser que je pouvais être un garçon trans. »

« Je me sens bien avec ma copine mais je suis de plus en plus attiré par les garçons. Je n'arrive pas à en parler avec elle. »

« Je suis sorti avec des mecs hétéros qui étaient attirés par ma masculinité mais qui ne voulaient pas me voir comme un homme. L'un d'eux pensait que du moment que je vis au masculin, je n'ai pas besoin de modifier mon corps. »

...et de compagnons (non-trans) de mecs trans.

“Comme je suis gay, j'ai habituellement des rapports sexuels et amoureux avec des hommes. À présent, je suis totalement en symbiose avec mon partenaire qui se trouve être un homme trans.”

“Je décris mon orientation sexuelle comme queer, je suis principalement attiré par les hommes, quelle que soit la forme que prend le corps.»

“Je n'avais aucune crainte avant de coucher avec mon copain trans, je suis bisexuel mais seulement intéressé par les hommes en ce qui concerne les relations de couple.”

“Un certain nombre de personnes trans ne sont pas à l'aise avec des aspects de leur corps. J'avais peur de faire quelque chose qui couperait toute envie à la personne.”

“J'ai été avec des hommes trans qui avaient eu une opération génitale, et d'autres non, et j'aime les deux.”

“Il a pris de la testostérone de temps en temps et est perçu en tant qu'homme, et il n'a pas eu d'opérations. Il est autant que moi un homme au lit.”

“J'ai tout de suite été attiré par lui. En y repensant par la suite j'ai réalisé qu'il avait toujours des parties génitales « féminines ». On en a discuté avant même d'avoir des rapports sexuels et je me suis senti assez à l'aise avec la situation.”

“J'avais peur de ne pas être excité par son sexe, de ne pas réussir à conserver une érection. J'avais peur que je me sentirais incertain de son genre.”

“ Une fois que ça s'est su que mon petit ami était trans, certains m'ont dit des trucs stupides du style “ooh t'es hétéro maintenant ou bi”. Il y a même eu une personne qui, une fois que mon petit ami s'est identifié comme trans, a commencé à l'appeler « elle » alors même qu'il lui avait toujours dit « il ».”

Voir « Questions à nos compagnons » sur ftmvariations.org/tcharge pour tout un article sur les ressentis de compagnons non-trans.

Sexualité et rapport au corps.

La vie affective et sexuelle des hommes et garçons trans n'est pas monolithique. Nos partenaires peuvent avoir des corps, identités et orientations sexuelles aussi diverses que les partenaires des personnes non-trans. Il existe aussi de nombreux couples trans/trans, pas faute de mieux, mais par préférence !

L'utilisation (ou non) de telle ou telle partie du corps, l'utilisation (ou non) d'objets sexuels, ou comment un gars trans préfère nommer certaines parties de son corps, ne peut pas se prédire à partir du degré des modifications corporelles ou sociales effectuées ou supposées.

Certaines personnes trans vont dans les milieux BDSM, attirées entre autre par les possibilités d'avoir une sexualité non centrée sur les organes génitaux, et par la négociation des limites qui prend place communément avant un rapport BDSM.

Certains hommes trans n'utilisent pas de protection lors de rapports sexuels¹ ou ont des

1 - Sevelius, 2009, "There's no pamphlet for the kind of sex I have".

rapports non totalement consentis. Voici quelques facteurs s'ajoutant à quand on tombe sur un partenaire glauque ou abusif:

Faible estime de soi ; abus de drogues ou d'alcool ; être prêt à tout accepter pour que son genre soit validé ; ne pas vouloir utiliser un type de protection connoté à une partie du corps reniée ; chamboulements suite à la prise d'un traitement hormonal ; désir d'expérimenter avec son nouveau corps ; méconnaissance des risques pour les personnes issues du milieu lesbien ; pratique du sexe de survie (rapports en échange d'un logement, sécurité, nourriture).

À garder en tête : Après une opération génitale, il est toujours possible de contracter des infections ou maladies sexuellement transmissibles. La prise de testostérone ne rend pas forcément stérile un garçon trans. Il n'existe aucune donnée sur l'interaction entre une contraception hormonale ou la pilule du lendemain et la prise de testostérone. La pénétration frontale (vaginale) non protégée comporte aussi des risques au niveau du VIH.

Sur 45 hommes trans. N'utilise pas de préservatif une fois sur deux : sexe frontal (vaginal) : 33,3% ; sexe anal : 17,7%

Internet :

ftmvariations.org/forum →
facebook.com/tmecsetmecs



Livres : Non-fiction : « *Mon corps en procès* », Ludwig Trovato, 2003. Fiction : « *Michael Tolliver est vivant* », 2009 et « *Mary Ann en automne* », 2011, par Armistead Maupin.

Vidéos :

Film : « *Roméos* », de Sabine Bernardi, 2011.
Clip de prévention : « *Avec toi, j'en mets pas* », de Bruce, 2013. vimeo.com/63734467

Guide de réduction des risques pour hommes trans (entre autres) :

outrans.org/commission-sante/dtc
chrysalidelyon.free.fr/guide3.php

Groupes de parole ponctuels:

Paris et Lille : atelierspedes@gmail.com
Lyon : fagslyon@riseup.net
Marseille : voir des fois lors des UEEH (ueeh.net)

Magazines :

« *Mars Attacks* » : sur ftmvariations.org/tcharge
N°10 de « *Prends-Moi* » : prends-moi.fr/les-mags
N°2 de « *TransKind* » : transkind.wordpress.com

Lazz - Juillet
2013